

Schachtel mit Essen

- Hiroshima -



Shigeru Orimen, Schüler der 1. Klasse der 2. Mittelschule der Präfektur Hiroshima, war zu Abrissarbeiten von Gebäuden eingesetzt, als die Atombombe ihm das Leben nahm. Am Morgen des 9. August fand seine Mutter seine Leiche mit der Essenschachtel, die er noch im Tod an seinen Leib gedrückt hatte. Das Mittagessen in der Schachtel, das Shigeru nicht mehr essen konnte, war schwarz verkohlt.

Entfernung vom Hypozentrum: 600 m

Schenkung von Shigeko Orimen/zur Verfügung gestellt vom Friedensmuseum Hiroshima